



## RINGKASAN

YOLA PUTRI FORTUNA. Penulisan Berita Kriminal Pada Rubrik Target di Harian Jambi Independent. *The Writing Of Criminal News On "Target Rubric" In Harian Jambi Independent*. Dibimbing oleh Dr DAVID RIZAR NUGROHO, SS MSi

Perkembangan zaman yang sangat canggih saat ini membuat teknologi komunikasi massa mengalami perkembangan yang sangat pesat. Hal ini dibuktikan mudahnya berhubungan dengan orang yang berada di negara lain. Jarak yang dulunya terasa amat jauh, kini dengan hadirnya alat telekomunikasi dimana media komunikasi akhir-akhir ini telah memungkinkan orang di seluruh dunia dapat saling berkomunikasi.

Harian Pagi Jambi Independent sudah ada sejak tahun 1960-an, dengan bentuk cetakan folio. Kemajuan teknologi dan perkembangan zaman Harian Pagi Jambi Independent berusaha meningkatkan kualitas dan mutunya sebagai harian pertama dan terbesar di Kota Jambi. Harian pagi Jambi Independent terbit pertama kali dikenal masyarakat Jambi dengan nama "Harian Pagi Independent" dengan alasan beberapa hal yang mendasar dan juga menyesuaikan diri dengan era otonomi dengan tujuan bahwa harian tersebut benar-benar melekat dihati masyarakat Provinsi Jambi.

Proses penulisan berita kriminal di media cetak Harian Jambi Independent melalui tiga tahapan proses yaitu proses liputan, penulisan berita dan *editing*. Pada tahap peliputan, wartawan Harian Jambi Independent akan mempersiapkan hal-hal yang dibutuhkan untuk mencari berita dan melakukan liputan. Pada tahap penulisan, wartawan akan mulai menulis berita berdasarkan pola penulisan yang ada. Selanjutnya naskah berita kriminal akan di sunting oleh redaktur sebelum dipublikasikan ke media cetak Harian Jambi Independent. Tahap selanjutnya selain dari naskah berita, dan foto juga ditambahkan sebagai informasi tambahan dari sebuah berita. Pada tahap terakhir, berita dipublikasikan dan dievaluasi.

Terdapat hambatan yang dialami saat proses pembuatan berita kriminal di media cetak Harian Jambi Independent. Hambatan yang dialami terbagi atas hambatan teknis dan non teknis. Hambatan yang dihadapi oleh Harian Jambi Independent dalam proses pembuatan berita media cetak seperti kurangnya waktu, dan kurangnya pemahaman mengenai kaidah Bahasa Jurnalistik.

Kata kunci: Berita, Harian Jambi Independent, proses penulisan